

revista verano

Todo un festín de arte gratuito

Muestras sin coste en Londres, Nueva York y París **PÁGINAS 35 A 37**



Paridad en el planeta Lego

Científicas de juguete para modernizar la firma **PÁGINA 39**



El desafío olímpico de Brasil

Retrasos, inflación y polución alertan al COI **PÁGINAS 48 Y 49**



BARÓMETRO DEL CIS

El malestar con los políticos sigue dando espacio a Podemos

El PP saca 8,8 puntos al PSOE y la nueva formación dobla a Izquierda Unida

A. DÍEZ / F. MANETTO
Madrid

El último estudio del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) otorga al partido Podemos de Pablo Iglesias un 15,3% en estima-

ción de voto, un resultado muy superior, casi el doble, del que obtuvo en las elecciones europeas del pasado 25 de mayo y que le dejaría como tercera fuerza política. Este ascenso perjudica a Izquierda Unida, que recibiría un 8,2% de sufragios, y a UPyD, que quedaría en un 5,9%.

El PP, con un 30% de los votos, se distancia del PSOE en casi nueve puntos y, aunque ganaría las elecciones, baja dos con respecto al estudio anterior del CIS. Los socialistas se quedan con el resultado más bajo de su historia, aunque este dato queda en entredicho por las fechas en las que se realizó el sondeo: a principios de julio, es decir, en un periodo de interinidad y antes de que la militancia eligiera a Pedro Sánchez como secretario general.

En cuanto a preocupaciones ciudadanas, el paro sigue a la cabeza, seguido por la desafección y la desconfianza de los ciudadanos hacia la política y los políticos. **PÁGINAS 8 Y 9**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

Los contratos de verano y a tiempo parcial extienden la bajada del paro

La temporada turística permitió en el mes de julio que el número de desempleados se redujese en 29.841 personas en comparación con junio. En total, 4,4 millones están apuntados al paro, la cifra más baja de toda la legislatura de Mariano Rajoy. Los contratos temporales representan el 93,1% del total. **PÁGINA 21**

La ONU condena al Gobierno por no asistir a una maltratada

El Comité de Naciones Unidas para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer sancionó ayer al Gobierno por no proteger a una mujer víctima de violencia de género y a su hija, a la que el maltratador asesinó en 2003 cuando tenía siete años, en una de las visitas pautadas en el régimen de separación. **PÁGINA 30**



DETENIDAS DOS JÓVENES DE 14 Y 19 AÑOS RECLUTADAS POR LA YIHAD. La policía detuvo el sábado en Melilla a dos jóvenes cuando se disponían a ir a Marruecos para viajar a Irak o Siria reclutadas por Al Qaeda. En la foto, ambas a su llegada a Madrid para declarar ante la Audiencia Nacional. **PÁGINA 14**

España suspende cautelarmente la venta de armas a Israel

La decisión llega tras cuatro semanas de ofensiva en Gaza

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid

El Gobierno español ha paralizado cautelarmente las ventas de material militar a Israel, a la vista del conflicto abierto en Gaza,

según fuentes del Ejecutivo. La decisión se adoptó el jueves en una reunión de la Junta Interministerial Reguladora del Comercio Exterior de Material de Defensa y Doble Uso, en la que están

representados Exteriores, Comercio y Defensa. Las ventas de armas españolas a Israel son muy limitadas (4,9 millones en 2013), pero la medida tiene un carácter, sobre todo, político. **PÁGINA 5**

Un sacerdote toledano teme haberse infectado de ébola en Liberia

El sacerdote de la orden de San Juan de Dios Miguel Pajares presenta síntomas de ébola, según reconoció él mismo a este diario. "Procuró beber té y comer algo, aunque no tengo apetito", dijo el cura, toledano, de 75 años. Pajares se encuentra aislado en el hospital de San José de Monrovia (Liberia), de donde es superior, y muestra nerviosismo por

no saber si está infectado o no. El sacerdote atendió al camerunés Patrick Nshamdze, director del centro hospitalario, que el pasado sábado falleció de ébola. El brote del virus en África Occidental ha infectado ya a 1.603 personas, de las cuales 887 han muerto, según el último recuento realizado por la Organización Mundial de la Salud. **PÁGINA 32**

e-on

Cosas que cuentan:

reducir tu factura de luz hasta un 20%

www.laboratoriodelahorro.com